

アンケート集計

『令和7年度 介護福祉士基本研修③』

(9人回答)

1 所属

介護老人福祉施設	(1) 人	介護老人保健施設	(2) 人
通所系サービス事業所	(1) 人	グループホーム	() 人
訪問介護事業所	() 人	有料老人ホーム	(2) 人
小規模多機能型居宅介護	() 人	障害者支援施設等	(2) 人
児童福祉施設等	() 人	病院	(1) 人
福祉系学校	() 人	その他	() 人
無記入	() 人		

2 職種（複数回答）

介護職員	(8) 人	介護支援専門員	(1) 人
生活相談員/支援相談員	() 人	ホームヘルパー	() 人
看護師	() 人	管理者	() 人
医療系職種	() 人	その他（看護助手）	(1) 人
無記入	() 人		

3 本日の研修はいかがでしたか。

大変参考になった	(7) 人	参考になった	(2) 人
期待したほどではなかった	() 人	無記入	() 人

4 感想

- ・アセスメント、情報の統合化、課題、目標、支援計画を久しぶりにしたので時間がかかってしまいました。沢山アセスメントを個人的に練習していきたいです。
- ・介護計画書を正式に立てたことが無かったのでアセスメントの見方、計画書への書き方、課題等のうつし方が勉強になりました。実際に書けるようになりたいと思います。
- ・事例に基づいて実際に介護過程（介護計画書）を展開してみましたが思うように書けなくて苦戦しました。グループの皆さんと違った意見がでたりしてこういう考えがあるのだなーと勉強になりました。
- ・アセスメントや介護計画の見方や書き方がよく分かりました。その人を理解し、誰が見ても分かり易い、皆が同じ支援をする為に大切なんだと痛感しました。介護計画書の奥深さに気付きました。
- ・事例から実際にアセスメントシートに情報をとれたが、課題を明確にする事が難しかった。ADL等も状況に応じて出来る、出来ないの判断が大変だった。課題を出して、支援方法までグループで話し合いまとまる様に努力しました。本人家族との意志が違う場合もあるため注意していきたいです。

す。

- ・初めて計画書、目標を考えてみて、一人一人にこんなに時間をかけて介護しているんだなとびっくりした。それぞれのプランを気にしながら利用者に関わっていけたら良いなと思った。
- ・介護過程を作成するのは初めてで、分からないことも多かったですが、他の参加者の視点を知れてとても良い刺激になりました。普段障害者福祉に関わることがないのでとても新鮮でした。本日もありがとうございました。
- ・演習を通じて介護過程のプロセスを理解できた。ケアプラン作成においても具体的に記載し、分かりやすい内容になるよう作成した。いろんな面から課題分析、解決案が沢山出たことは勉強になった。
- ・分かりやすい展開をされたと思います。事象や考えなど切り分けが難しく、分類に手間取ります。グループでの共同作業は視点や考え方が、それぞれ違うことがわかり興味も高まります。ありがとうございました。